

7,5 Millionen frisches Kapital für Cloud-Anbieter

Rapperswil-Jona Das in Rapperswil domizilierte Online-Start-up Bexio AG vermeldet einen Wachstumsschub. Die nach eigener Aussage führende Anbieterin cloudbasierter Business Software für KMU sicherte sich im Rahmen einer weiteren Finanzierungsrunde 7,5 Millionen Franken frisches Kapital.

Den grössten Anteil des Investments stellen der Hauptinvestor Swisscom Ventures und weitere Co-Investoren. «Aufgrund der engen Vernetzung mit anderen Dienstleistern in angrenzenden Industrien sind wir davon überzeugt, dass Bexio zukünftig eine Schlüsselrolle im entstehenden Ökosystem für KMU-Services spielen wird», lässt sich Stefan Kuentz, Investment Director von Swisscom Ventures, in der Medienmitteilung zitieren.

Weiterer Firmenzukauf

Gleichzeitig investieren auch Gründer und Management von Bexio und bestehende Investoren wie Redalpine Venture Partners AG und Armada Investment AG. Das Online-Start-up erweiterte erst kürzlich seine Plattform durch die Übernahme von Elohna, Anbieterin einer cloudbasierten Lohnbuchhaltung speziell für Schweizer KMU, und einer weiteren Bankenschnittstelle. Somit habe Bexio nun Verbindungen zu den fünf grössten Schweizer Finanzinstituten. *zo*